

LES DIRECTIONS PONTIFICALES

Nous lisons dans le *Bulletin du diocèse de Bayonne* :

Voici la lettre qu'au cours de sa tournée pastorale Mgr l'évêque a reçue de S. Em. le cardinal Rampolla :

“ Illustrissime et Révérendissime Seigneur.

“ La *Semaine religieuse des diocèses de Bayonne, Turbes et Aire-Dax*, dans son numéro du 3 courant, sous le titre d'*Echos de Rome*, publie, au sujet des dernières nominations d'évêques français, des observations qui n'ont pas manqué de causer au Saint-Père autant de surprise que d'amertume ; surprise et amertume que j'ai hâte de faire connaître à votre Seigneurie Illustrissime et Révérendissime. Je suis persuadé que Votre Grandeur et les autres prélats dont les diocèses ont pour organe la dite feuille périodique sauront trouver le moyen de manifester leur réprobation pour cet écrit reprehensible et d'y opposer la protestation et le correctif nécessaires. En attendant, il m'est agréable de donner à votre Grandeur l'assurance de mes sentiments les plus distingués, et je me dis.

“ De Votre Seigneurie Illustrissime et Révérendissime le Serviteur,

“ M. Card. RAMPOLLA.

“ Rome, 14 avril 1898.

“ Monseigneur l'Evêque de Bayonne ”

Monseigneur a tout de suite répondu :

“ Asson (en tournée pastorale),
le 17 avril 1898.

“ Eminence,

“ La *Semaine religieuse* dont se plaint à bon droit Votre Eminence, et qui contriste le cœur du Souverain Pon-